
 

 

 

 Verslag RvB  - Volley Belgium – Rapport CA  
27/03/2020  

 

TELE-MEETING (COVID-19) 
 

 
Présents/Aanwezig: 
o Volley Belgium: G. Juwet (voorzitter), Claude Kriescher, Stefan De Keijser (verslaggever/rapporteur)  
o Volley Vlaanderen: Jean-Paul De Buysscher, Johan Van Riet (ook BEACH) 
o Federation Volley Wallonie-Bruxelles : Daniel Van Daele, Anne Marie Habets, Frédéric 

Vandenbemden (gecoöpteerd lid tot eerstvolgende AV / membre co-opté jusqu’à la prochaine AG) 
o Commissies: Johan Somers (NOC-CNR), Arturo Di Giacomo (NSC-CAN), Pieter Walbers (vervanging 

/remplacement Claude Holvoet, LAD) 
 

Verontschuldigd / Excusés: O. Dulon (procuration Van Daele), Luc Declercq (volmacht JP De 
Buysscher) 

 

Commissies         Commissions 
 
 

1. BEACH (J. Van Riet) 
 

1.  De toernooien tot eind van de maand mei 
(Brussel, Hechtel, Kortrijk, Gent) worden 
uitgesteld en de organisatoren zoeken 
nieuwe data.  
Tornooi in Brussel wordt verschoven naar 
weekend van 2 en 3 augustus. 
Tornooi in Gent wordt verschoven naar 6 
en 7 juni. 
Johan Van Riet volgt dit verder op en zal, 
in overleg met de rvb VV en VB, in de 
maand mei beslissen met betrekking tot de 
beach-organisaties in de maanden juli tot 
augustus. 

2. Het reglement 2020 verschilt weinig van 
het reglement 2019 (andere data, 
delegatie naar VV, matchen op provinciale 
toernooien kunnen desgewenst met 1 set 
met drie punten verschil). Het reglement 
wordt goedgekeurd. 

3. A. Di Giacomo stelt het algemeen gebruik 
van tablets in het vooruitzicht, wat de RvB 
verwelkomt. 
 

2. NSC (A. Di Giacomo) 
 

1. De SR staan paraat om de beslissingen 
van de RvB ivm de toekomstige matchen 
uit te voeren. 

2. JP De Buysscher vraagt om een snelle 
beslissing ivm de verantwoordelijke SR-
BEACH. A. Di Giacomo meldt dat de NSC 
hierover dinsdag 31/03 beslist. 

3. Op vraag van A. Di Giacomo zal Pieter 
Walbers maandag een antwoord geven 
betreffende de aanwezigheid van 

 
1. BEACH (J. Van Riet) 

 
1. Les tournois jusqu'à la fin mai (Bruxelles, 

Hechtel, Courtrai, Gand) sont reportés et les 
organisateurs cherchent de nouvelles dates. 
Le tournoi à Bruxelles sera reporté au week-
end du 2 et 3 août. 
Le tournoi à Gand sera reporté aux 6 et 7 juin. 
 
Johan Van Riet assurera le suivi du dossier 
et, en consultation avec le CA VV et le VB, 
décidera au mois de mai sur des 
organisations BEACH pour les mois de juillet 
à août. 

 
2. Le règlement 2020 diffère peu du règlement 

2019 (autres dates, délégation à la VV, les 
matchs des tournois provinciaux peuvent être 
faits avec 1 set avec trois points de différence 
si on le souhaite). Le règlement est approuvé. 

 
3. A. Di Giacomo annonce l'utilisation générale 

des tablets, ce qui est salué par le Conseil 
d'Administration. 
 

2. CNA (A. Di Giacomo) 
 

1. Les arbitres sont prêts à mettre en œuvre les 
décisions du CA concernant les futurs 
matches. 

2. JP De Buysscher demande une décision 
rapide concernant le responsable de 
l’arbitrage-BEACH. A. Di Giacomo rapporte 
que la CNA prendra sa décision mardi 31/03. 

3. À la demande de A. Di Giacomo, Pieter 
Walbers donnera une réponse lundi 
concernant la demande de présence des 



 

 

lijnrechters en wedstrijdcommissarissen op 
de wedstrijden bij Liga A Dames 

4. JP De Buysscher adviseert de NSC om de 
aan de gang zijnde enquête van professor 
De Waele (ivm werving van SRs) af te 
stemmen met het Masterplan waaraan Kurt 
Mariën werkt. 

5. D. Van Daele bevestigt dat het toernooi van 
Frasnes in het najaar zal doorgaan en dat er 
daarvoor scheidsrechters gevraagd zullen 
worden, ongeacht de agenda van CEV. 

6. D. Van Daele polst naar de mogelijkheid 
dat SRs van Volley Belgium deelnemen 
aan campagnes van de Franse 
gemeenschap (bv Fair Play , Antiracisme). 
De raad besluit dat campagnes van een 
gemeenschap ( of nederlandstalig of 
franstalig)  enkel van toepassing kunnen 
zijn binnen diezelfde gemeenschap en dus 
niet de andere gemeenschap, noch de 
nationale competitie kunnen impacteren. 
 

3. NOC (J. Somers) 
 

1. Feedback ivm voorbarige info vanuit FVWB 
 
Guy Juwet, Claude Kriescher en JP De 
Buysscher ( namens VV) uiten het zeer grote 
ongenoegen van Volley Belgium en Volley 
Vlaanderen over het feit dat in de pers én zelfs 
op de website van FVWB informatie verspreid 
wordt over een beslissing van de raad van 
besturr Volley belgium vooraleer deze plaats 
gevonden heeft. Claude Kriescher vraagt om 
het bericht onmiddellijk te verwijderen en de 
uiteindelijke beslissingen af te wachten. Dit 
om alle verwarring bij clubs te vermijden.  De 
vertegenwoordigers van FVWB betreuren 
enerzijds het perslek en beamen dat de 
verantwoordelijke – voorlopig onbekend – 
gesanctioneerd zal worden. Ook zal 
onderzocht worden wie opdracht gaf tot 
publicatie van de tekst op de website van 
FVWB. 
Volley Vlaanderen betreurt deze manier van 
werken en stelt vast dat het ook niet de eerste 
keer is dat dit gebeurt. Dit is een soort van 
gijzeling van de partner, in casu Volley 
Vlaanderen,  en kan dus absoluut niet 
getolereerd worden door samenwerkende 
partners. 
FVWB betreurt deze vroegtijdige publicatie en 
zal het nodige doen om dit naar de toekomst 
te voorkomen. 
 

2. Afsluiten competitie 2019-2020 
a. De competities werden op 11 maart 2020 

opgeschort tot einde maart en werden op 15 
maart 2020 definitief geschorst voor dit 
seizoen in alle belgische reeksen, inclusief 
alle nog geplande organisaties. Dit omwille 
van de maatregelen ter bestrijding van het 
Covid19-virus. 

juges de ligne et des commissaires de match 
sur les matches de la Liga A Dames. 

4. JP De Buysscher conseille à la CNA de 
coordonner l'enquête en cours du professeur 
De Waele (concernant le recrutement des 
RS) avec le Masterplan sur lequel Kurt 
Mariën travaille. 

5. D. Van Daele confirme que le tournoi de 
Frasnes aura lieu à l'automne et que les 
arbitres seront sollicités, quel que soit 
l'agenda du CEV. 

6. D. Van Daele étudie la possibilité que les 
arbitres de Volley Belgium participent aux 
campagnes de la communauté française (par 
exemple, Fair Play, Antiracisme). 
Le conseil décide que les campagnes d'une 
communauté (flamande ou francophone) ne 
peuvent s'appliquer qu'au sein de la même 
communauté et ne peuvent donc pas avoir 
d'impact sur l'autre communauté ou sur la 
compétition nationale. 
 

3. CNR (J. Somers) 
 

1. Retour sur les informations prématurées de la 
FVWB  

     Guy Juwet, Claude Kriescher et JP De 
Buysscher (au nom du VV) expriment la 
grande insatisfaction de Volley Belgium et de 
Volley Vlaanderen face au fait que dans la 
presse et même sur le site web de la FVWB, 
des décisions sur la fin de la compétition 
circulent alors que volley Belgium n’a pas 
encore pris position. Claude Kriescher 
demande que le message soit immédiatement 
supprimé et que les décisions finales soient 
attendues. Ceci pour éviter toute confusion 
dans les clubs.  Les représentants de la FVWB 
regrettent d'une part la fuite dans la presse et 
conviennent que le responsable - pour l'instant 
inconnu - sera sanctionné. Ils enquêteront 
également sur les commanditaires de la 
publication du texte sur le site web de la FVWB. 
Volley Vlaanderen regrette cette façon de 
travailler et constate que ce n'est pas la 
première fois que cela se produit. Il s'agit d'une 
sorte de prise d'otage du partenaire, en 
l'occurrence Volley Vlaanderen, et elle ne peut 
donc en aucun cas être tolérée par des 
partenaires coopérants. 
La FVWB déplore que cette publication 
prématurée ait eu lieu et fera le nécessaire 
pour éviter que cela ne se reproduise à l'avenir. 

 
 
2. Fin des compétitions 2019-2020 
a. Les compétitions ont été suspendues le 11 

mars 2020 jusqu'à la fin du mois de mars et ont 
été définitivement suspendues pour cette 
saison le 15 mars 2020 dans toutes les séries 
belges, y compris toutes les organisations 
encore prévues. Ceci en raison des mesures 
prises pour lutter contre le virus Covid-19. 



 

 

b. Eindklassementen worden bijgevolg 
opgesteld op basis van de bekomen stand op 
11 maart (datum opschorting van de  
competities) en er zal dus een omrekening 
naar een volledige reguliere competitie op 
basis van de regel van drie uitgevoerd worden 
(zoals ook gebeurde bij de 
basketbalfederatie). Johan Somers stelt de 
eindrangschikking op. Guy Juwet bereidt een 
tekst voor die, na goedkeuring en input van 
beide vleugels, ten laatste maandag 30/03 op 
de websites en social media zal gepubliceerd 
worden. De beide vleugels doen het nodige 
om hun clubs individueel te informeren. 
 
Voor de beide liga’s ( waar de reguliere 
competitie reeds volledig beëindigd werd) 
wordt de eindrangschikking bepaald door de 
ranking op datum van einde reguliere 
competitie. Deze ranking na reguliere 
competitie zal ook gebruikt worden als basis 
voor de verdeling van europese tickets. Dit 
wordt verder besproken met de beide liga’s. 
 
De raad van bestuur beslist dat voor de 
europese tickets steeds de eerste vijf ploegen 
uit de ranking weerhouden worden ( gezien 
we vijf tickets hebben bij zowel de Heren als 
de Dames) en dat bij het niet aannemen van 
een europees ticket door één van de vijf eerst 
geplaatste ploegen ook de zesde van de 
rangschikking kan gevraagd worden. 

c. Er worden dit jaar geen kampioenstitels 
uitgereikt gelet de competities niet volledig 
konden worden afgewerkt. 

d. Stijgen en dalen met inbegrip van de in het 
reglement voorziene ‘bijkomende’ stijgers en 
dalers zal geschieden op basis van de nieuw 
berekende eindklassementen en 
coëfficiënten (zie b hierboven). In die gevallen 
waar een bijkomende stijger/daler voorzien is 
wordt deze ook bepaald op basis van de 
coëfficienten in de nieuw berekende ranking ( 
aangezien geen eindronden kunnen gespeeld 
worden). 

e. De competitiehervorming gaat van start zoals 
gepland en reeds lang aangekondigd in 
seizoen 2020-2021. Johan Somers stuurt ten 
laatste op 1 april de final draft (= met verwijzing 
naar het Huishoudelijk Reglement (RIO op 
website Volley Belgium)  voor het luik 
‘Internationale Transfers’ inclusief reglement 
‘Medical Joker’) naar de vleugels. 

f. Ook de herindeling van ploegen in de 
vernieuwde competitie 2020-2021 zal 
gebaseerd worden op de aldus bekomen 
eindrangschikking. De raad van bestuur dringt 
aan op gebruik van de juiste terminologie en 
de termen ‘stijgen’ en ‘dalen’ niet te verwarren 
met de herindeling omwille van de 
reorganisatie.  

g. Guy Juwet bereidt een perscommuniqué voor 
dat maandagmiddag ten laatste zal  verspreid 
worden, ook via de websites van VB, VV & 

b. Le classement final sera donc établi sur la base 
du classement obtenu le 11 mars (date de 
suspension des compétitions) et une 
conversion en une compétition régulière 
complète sur la base de la règle de trois sera 
donc effectuée (comme cela s'est également 
produit avec la fédération de basket-ball). 
Johan Somers établira le classement final. Guy 
Juwet prépare un texte qui, après approbation 
et contribution des deux ailes, sera publié sur 
les sites web et les médias sociaux au plus tard 
le lundi 30/03. Les deux ailes prendront les 
mesures nécessaires pour informer 
individuellement leurs clubs. 
 
Pour les deux ligues (où la compétition 
régulière était déjà complètement terminée), le 
classement final sera déterminé par le 
classement à la date de la fin de la compétition 
régulière. Ce classement après la compétition 
régulière servira également de base pour la 
distribution des tickets européens. Ce point 
sera discuté plus en détail avec les deux ligues. 
 
Le conseil d'administration décide que pour les 
tickets européens, les cinq premières équipes 
du classement seront sollicitées (car nous 
avons cinq tickets pour les Messieurs et les 
Dames), la sixième équipe pouvant également 
l’être en cas de désistement d’une équipe. 
 
 

c. Aucun titre de champion ne sera décerné cette 
année car les compétitions n'ont pas pu être 
menés à terme. 

d. Les montées et descentes, y compris les 
montées et descentes "supplémentaires" 
prévues par le règlement, se feront sur la base 
du nouveau classement final et des nouveaux 
coefficients calculés (voir b ci-dessus). Dans 
les cas où un montant / descendant 
supplémentaire est prévu, celui-ci sera 
également déterminé sur la base des 
coefficients du nouveau classement calculé 
(puisqu'aucun tour final ne peut être joué). 

e. La réforme de la compétition débutera lors de 
la saison 2020-2021, comme prévu et annoncé 
depuis longtemps. Johan Somers enverra aux 
ailes le projet final du règlement (= avec 
référence au ROI pour la section "Transferts 
internationaux", y compris le règlement 
"Medical Joker") au plus tard le 1er avril. 

 
f. Le reclassement des équipes dans la nouvelle 

compétition 2020-2021 sera également basé 
sur le classement final ainsi obtenu. Le Conseil 
d'administration insiste sur l'utilisation de la 
terminologie correcte et sur la nécessité de ne 
pas confondre les termes "monter" et 
"descendre" avec le reclassement dû à la 
réorganisation.  

g. Guy Juwet prépare un communiqué de presse 
qui sera diffusé lundi après-midi au plus tard, 
également via les sites web de VB, de VV et de 



 

 

FVWB ( zie ook puntb hierboven). Tot dan 
geldt een embargo op de communicatie van 
deze beslissing. Alle bestuurders en 
aanwezige commissieleden engageren zich 
op dit embargo ( zie ook punt 1 hierboven). 
 

h. In bijlage : tekst communiqué zoals opgesteld 
gecommuniceerd op 30/03 ( opgemaakt in 
overleg van beide vleugels) 
 

3. Europese tickets 
De eindstand na de reguliere competitie wordt 
gebruikt als basis voor het toekennen van de 
Europese tickets, te beslissen in samenspraak 
met de Liga’s. Er zijn in totaal vijf tickets bij de 
heren net zoals bij de dames, te verdelen 
volgens de ranking na de reguliere competitie. 
Zowel bij Heren als Dames is een CEV-ticket 
reeds gebruikt voor de winnaar van de 
belgische beker ( in casu Hermes Oostende bij 
de dames en Knack Roeselare bij de Heren). 
De RvB moedigt de betrokken clubs aan om 
de tickets maximaal te benutten maar is zich 
bewust van het zware financiële plaatje. Naar 
CEV toe wordt de kostprijs van de 
deelnemende clubs  mee ter sprake gebracht.  
 
 

4.   Uitbreiding website Volley Belgium 
De RvB keurt de weergave van de wedstrijden 
rankings en livescore van de nationale 
competities via de website van Volley Belgium 
goed.  
In samenspraak met de werkgroep 
competitiehervorming werd aan beide IT-
administrators gevraagd om een 
clubvriendelijke oplossing uit te werken. Een 
oplossing waarbij elke club via de website van 
zijn vleugel alle activiteiten kan afwerken ( 
wedstrijdwijzigingen, ..) ook voor de nationale 
competities.  Beide vleugels geven de 
opdracht aan hun IT-administrator om dit tot 
stand te brengen met behoud van de gestelde 
deadlines wat inschrijving betreft. Het 
technisch dossier en kostenberekening zal 
worden overgemaakt aan de beide vleugels. 
 

 
4. Liga A Dames (Pieter Walbers) 
 

1. Op vraag van de raad van bestuur VB 
informeert Pieter dat de creatie van de op te 
richten vzw voor de Liga Dames nog steeds 
niet gebeurd is en dat deze nu zal uitgesteld 
werd tot het begin van de nieuwe competitie 
2020-2021 ( zodat meteen ook de stijger uit 
Liga B kan betrokken worden). Het bestuur 
van de vzw kan ook externen bevatten. 

2. De clubs van de liga dames hebben het 
voorbije seizoen een eigen video-
opvolgingssysteem uitgewerkt, dat goed 
werkte. Niet iedereen is nog overtuigd van de 
nood aan het project DATAPROJECT. 

la FVWB (voir également le point b ci-dessus). 
En attendant, il y a un embargo sur la 
communication de cette décision. Tous les 
administrateurs et membres de commission 
présents s'engagent à respecter cet embargo 
(voir également le point 1 ci-dessus). 

h. En annexe : le texte tel que communiqué le 
30/03 (établi avec consultation des deux ailes). 

 
 

3. Tickets européens 
     Le classement final à l'issue de la compétition 

régulière servira de base pour l'attribution des 
tickets européens, qui sera décidée en 
consultation avec les ligues. Il y a un total de cinq 
tickets pour les messieurs et les dames, à 
distribuer selon le classement après la 
compétition régulière. Un ticket CEV a déjà été 
utilisé pour le vainqueur de la Coupe de Belgique 
(en l'occurrence Hermes Oostende pour les 
dames et Knack Roeselare pour les messieurs). 
Le conseil d'administration encourage les clubs 
concernés à utiliser au maximum les tickets, 
mais il est conscient de la lourde charge 
financière que cela représente. Le coût pour les 
clubs participants est élevé, problème qui sera 
porté à l’attention de la CEV.  

 
4.   Extension du site web de Volley Belgium 
     Le CA approuve que les résultats des matches, les 

classements et les Livescores des compétittions 
nationales soient publiés sur le site web de Volley 
Belgium. 
En consultation avec le groupe de travail sur la 
réforme de la compétition, les deux gérants 
informatiques ont été invités à élaborer une 
solution adaptée aux besoins des clubs. Une 
solution dans laquelle chaque club peut réaliser 
toutes les administrations via le site web de son 
aile (changements de matchs, ...), même pour les 
compétitions nationales.  Les deux ailes 
demandent à leur gestionnaire informatique d'y 
parvenir tout en respectant les délais d'inscription. 
Le dossier technique et le calcul des coûts seront 
transférés aux deux ailes. 

 
 

 
4.     Ligue A Dames (Pieter Walbers) 

 
1. À la demande du conseil d'administration de VB, 

Pieter l’informe que la création de l’asbl qui doit 
être fondée pour la Ligue Dames n'a toujours pas 
eu lieu et qu'elle sera maintenant reportée au 
début de la nouvelle compétition 2020-2021 (afin 
que le montant de la Ligue B puisse également 
être impliqué). Le conseil d'administration de l'asbl 
peut également contenir des externes. 

2. La saison dernière, les clubs de la ligue dames ont 
développé leur propre système de surveillance 
vidéo, qui a bien fonctionné. Tout le monde n'est 
pas encore convaincu de la nécessité du projet 
DATAPROJECT. 



 

 

 
Raad van Bestuur  
 

Conseil d’Administration 
 

  

 
1. Verslag van RvB 05/03 
 

1. De RvB vraagt nogmaals op een tijdige ter 
beschikkingstelling van de documenten. 
 

2. De COVID-19 crisis doorkruiste natuurlijk 
diverse beslissingen van de raad van 
Bestuur van  05/03 (punt 7) 

3. Aan punt 8 van het verslag dient te worden 
toegevoegd …. De externe dubbele 
affiliatie wordt verruimd van U18 tot U19  
(volgens de definitie van CEV) 

 
2. Financiën 
 

1. Volley Belgium stuurt per aangetekend 
schrijven een laatste officiële aanmaning naar 
Charleroi. Wordt hieraan geen gevolg 
gegeven dan riskeert de club om uitgesloten 
te worden van de komende competitie.  
De raad van bestuur beslist tevens dat de 
schuld van Modal Charleroi (daterend van 
januari 2018 !) aan het Vlaams 
Volleybalcentrum cvba ( = 
dochteronderneming van Volley Vlaanderen) 
als een bondsschuld bekeken kan worden. En 
bijgevolg ook integraal dient betaald te worden 
voor inschrijving voor de nieuwe competitie. 
 

2. D. Van Daele en A. di Giacomo zullen nagaan 
of de club SPA PEPINSTER in het voorbije 
seizoen al dan niet moest betalen voor 
‘publiciteit op uitrusting’, en in voorkomend 
geval de club tot betaling aan te manen. 

3. Volley Belgium ontving subsidies van de 
Nationale Loterij voor het BK BEACH die 
zullen doorgestort worden naar Volley 
Vlaanderen. 

4. VV zal het secretariaat VB contacteren ivm 
de prestaties van Dominique Baeyens 
tijdens het OQT. 

 
3. Diversen 
 

1. De raad van bestuur Volley Belgium betreurt 
zeer sterk dat, ondanks de ondertekening van 
een convenant tussen beide partijen en het 
bestaan van het overlegplatform RCB,  de 
Volley Liga Heren nog steeds unilateraal aan 
de pers verklaringen aflegt zonder 
voorafgaand overleg met de federatie. 
Waardoor de mogelijkheid om te komen tot 
een gemeenschappelijk standpunt en 
communicatie verhinderd werd. 

 
 

 
1. Rapport du CA 05/03 
 

1. Le Conseil d'administration demande une 
fois de plus que les documents soient 
disponibles à temps. 

2. Bien évidemment, la crise COVID-19 
interfère avec plusieures décisions du CA 
de 05/03 (point 7) 

3. Au point 8 du rapport, il convient d'ajouter 
.... La double affiliation externe est 
étendue de U18 à U19 (selon la définition 
du CEV) 

 
2. Finances 
 

1. Volley Belgium adressera un dernier 
rappel officiel à Charleroi par lettre 
recommandée. Si ce rappel n'est pas 
respecté, le club risque d'être exclu de la 
prochaine compétition.  
Le conseil d'administration décide 
également que la dette de Modal 
Charleroi (qui date de janvier 2018 !) 
envers le Vlaams Volleybalcentrum cvba  
( = filiale de Volley Vlaanderen) peut être 
considérée comme une dette obligataire. 
Par conséquent, la dette doit être 
entièrement payée pour pouvoir s'inscrire 
à la nouvelle compétition. 

2. D. Van Daele et A. di Giacomo vérifieront 
si le club SPA PEPINSTER a dû ou non 
payer pour la "publicité sur le matériel" au 
cours de la dernière saison et, si tel est le 
cas, ils exigeront le paiement du club. 

3. Volley Belgium a reçu des subventions 
pour le BK BEACH qui seront transférées 
à Volley Vlaanderen. 

 
4. VV contactera le secrétariat VB 

concernant les prestations de Dominique 
Baeyens pendant l'OQT. 

 
3. Divers 
 

1. Le conseil d'administration de Volley 
Belgium regrette vivement que, malgré la 
signature d’une convention entre les deux 
parties et l'existence de la plate-forme de 
concertation RCB, la Volley League 
Messieurs fasse encore des déclarations 
unilatérales à la presse sans consultation 
préalable de la fédération. Cela a 
empêché la possibilité de parvenir à une 
position et une communication commune. 

 



 

 

2. De RvB aanvaardt de volgende vijf 
kandidaturen voor CEV/FIVB-functies : 
 

a. Geert De Dobbeleer (RvB CEV en FIVB) 
b. Arturo Di Giacomo (CEV referee 

commission) 
c. Gert Vande Broek (CEV Coaches 

commission) 
d. Claude KRIESCHER (CEV ESOC) 
e. Guy Juwet (CEV Financial Commission) 
 
 
D. Van Daele uit zijn pricipieel voorbehoud bij 
de kandidatuur van een werknemer van VV. 
 
 

3.  CEV heeft tot vandaag twee kandidaat 
voorzitters.  Guy Juwet volgt met beiden op en 
zal aan de raad van bestuur de beide 
kandidaturen toelichten zodat een positie kan 
ingenomen worden voor stemming namens VB 
op de geplande Algemene Vergadering CEV in 
Moscow ( Juni 2020- onder voorbehoud gelet 
Covid19) 

 
4. Van Idealogy onving Volley Belgium een 

twaalftal ontwerpen voor een logo ’75 jaar 
jubileum’. De RvB verkiest ontwerp n° 5. 

 
 
5. De RvB besluit dat  de organisatie van de 

jeugdkampioenschappen volgend jaar (2021) 
aan FVWB zal toevertrouwd worden gezien 
deze niet doorgingen in 2020. 

 
6. De raad van bestuur besluit unaniem dat gelet 

de maatregelen inzake Covid19 de door de 
statuten VB voorziene verplichte Algemene 
Vergadering binnen de twee maanden omwille 
van het ontslag van 2 bestuurders ( in casu 
Johan Van Riet en Olivier Dulon) niet zal 
plaatsvinden ( art 22 §3). Dit punt zal mede 
opgenomen worden in de Algemene 
Vergadering VB welke zal gepland is op 
dinsdag 16 juni 2020.  

 
Volgende vergadering  
 
Donderdag 16/04 - 19u30 – TELE-MEETING 

2. Le Bureau exécutif accepte les cinq 
candidatures suivantes pour des postes de 
CEV/FIVB : 
a. Geert De Dobbeleer (CA CEV et FIVB) 
b. Arturo Di Giacomo (commission 

d'arbitrage du CEV) 
c. Gert Vande Broek (Commission des 

entraîneurs du CEV) 
d. Claude KRIESCHER (CEV ESOC) 
e. Guy Juwet (Commission financière du 

CEV) 
 

Par principe, D. Van Daele exprime ses 
réserves quant à la candidature d'un 
employé de VV. 

 
3.  La CEV a jusqu'à aujourd'hui deux 

candidats à la présidence.  Guy Juwet suit 
les deux candidats et présentera les deux 
candidatures au conseil d'administration 
afin qu'une position puisse être prise pour 
voter au nom de VB lors de l'Assemblée 
générale du CEV prévue à Moscou (juin 
2020 - sous réserve de Covid19). 

 
4.  Volley Belgium a reçu d’Idealogy une 

douzaine de projets pour un logo "75ème 
anniversaire". Le conseil d'administration 
préfère le modèle n° 5. 

 
5. Le conseil d'administration décide que 

l'organisation des championnats des 
jeunes de l'année prochaine (2021) sera 
confiée à la FVWB vu qu’ils n’ont pas pu 
avoir lieu cette saison. 

6.   Le CA décide à l'unanimité que, compte 
tenu des mesures concernant Covid19, 
l'assemblée générale obligatoire prévue 
en raison de la démission de deux 
administrateurs (en l'occurrence Johan 
Van Riet et Olivier Dulon) (article 22, 
paragraphe 3), n'aura pas lieu dans les 
deux mois. Ce point sera inclus dans 
l'assemblée générale qui est prévue pour 
le mardi 16 juin 2020.  

 
Réunion suivante 

 
Jeudi 16/04-19h30-TELE-MEETING 

 
verslag & vertaling/rapport & traduction: S. DE KEIJSER 


